
意見交換会【印西 CC次期中間処理施設整備】に関するアンケート集計結果 
 

 ※出席者は全て宗甫地区 13名 その他（市内）２名 

①賛成 ②どちらかと言えば賛成 ③どちらかと言えば反対 ④反対 ⑤わからない 

  3 5 2 

①賛成  

 

 

 

 

②どちらかと言えば賛成  

 

 

 

③どちらかと言えば反対  

■地域景観及び里山への影響が懸念される。 

■印西市中心に、ごみ焼場はいらない。 

■現在地に建てるべき。 

 

④反対  

■今のクリーンセンターに用地があるため、市民の税金が無駄になる。 

■自然環境の破壊につながりそうだから。周囲の田、川は里山として有名で、大切にしていきたいと思っている。 

■現在のクリーンセンターに建設する事。 

■・ごみ減量のための方策が具体的に示されていない。必ず、具体的な数値で表すこと。ごみの削減を生産元である企業にも背負わせることを実現してほしい。（住民が

減らすのではなく企業にやらせる） 

・不動産価値の低下についても、具体的話が聞きたい。（ローンに不利になるのではないですか） 

・このままでは賛成するところなどないのでは？ 

⑤わからない  

■・決め方が良くわからない。（誰が何を決めるのか、最終的に誰が決定するのか） 

・用地委員会が現在地にした場合、管理者が反対した場合どうするのか。 

・管理者が変わった場合、またやり直すのか？ 

 

開催地区 
宗甫（ソウホ） 
（周辺地区） 

候補地名 滝 
実施日時 ６月 14日（土）18：00～ 世 帯 数  21 アンケート 

提出数 
10 

実施場所 宗甫青年館 出席者数 15 


